

Hülsta

Happy Birthday, now! by hülsta!

Dienstag, 17.09.2019

Es war fast schon eine kleine Revolution für den Möbelfachhandel: 1994 zeigte Hülsta auf der imm cologne erstmals now! by hülsta – eine eigene Marke für hochwertige Möbel im Mitnahmesegment.

Plötzlich wurden Markenmöbel-Pakete geschleppt und Vitrinen eigenhändig zusammengeschaubt. Die hohe Qualität und der Preis begeisterten innerhalb kürzester Zeit junge Ersteinrichter und ganze Familien. Zum 25. Jubiläum feiert Hülsta ab Mitte September 2019 bis März 2020 die Marke und hat dazu attraktive Jubiläumsaktionen geplant.

Egal ob Wohnen, Speisen, Schlafen, Büro und Diele: Die Premierenkollektion now! no.1 prägte ab dem Start 1994 über lange Jahre viele Haushalte in Deutschland. Der Mix aus echtem Buche Furnier mit Farbakzenten in Blau, Gelb und Rot unterstrich den Zeitgeist der frühen 90er perfekt.

Wie es sich heute mit now! by hülsta lebt? Das zeigen in einem Wettbewerb ausgewählte Wohnexperten und Interior Blogger. Sie haben sich ihren persönlichen now!-Lieblingen aus dem Aktionsprogramm gewidmet und damit jeweils 25-Quadratmeter große Räume ausgestattet. So entstanden kreative Wohnwelten, zum Beispiel im Hygge-Flair, im coolen Monochrom-Look oder im lässigen Boho-Stil. Alle 25 Stylings zeigt hülsta auf der Website unter huelsta.com/25-jahre-now und lädt Wohnbegeisterte zum Nachstylen ein. In einem Voting stimmen Interessierte außerdem zu ihren Favoriten ab und können dabei einen Einrichtungsgutschein im Wert von 2.500 Euro gewinnen.

Wer will, holt sich die Aktionsmöbel außerdem unkompliziert und schnell nach Hause: Denn mit wenigen Mausklicks auf www.huelsta.com/now25-Produkte werden die ausgewählten Möbel aus den Experten-Looks in maximal fünf Werktagen nach Hause geliefert. Die teilnehmenden Händler vor Ort sind sogar noch schneller, denn sie haben zum Beispiel Tisch, Stuhl oder die Vitrine auf Lager, die direkt abgeholt werden können.

„now! by hülsta war ein Startup, das im Möbelhandel Geschichte geschrieben hat. Denn wir haben nicht nur durch eine hohe Qualität der damals neuen Mitnahmemöbel überzeugen können. Wir waren auch der erste Hersteller, der direkt zu Anfang auf das Umweltsiegel ‘Blauer Engel’ gesetzt hat. Seit 25 Jahren gehen bei now! by hülsta Qualität, Umweltbewusstsein und Teamgeist Hand in Hand. Ein guter Grund, diese 25 Jahre zu feiern“, so Hülsta-Geschäftsführer Andreas Bremmer.

Happy Birthday, now! by hülsta!